



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 28.09.2023

Nachfragen zur Maillingerstraße

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM) um Auskunft:

1. Wann kommt der Haltestreifen an der Nymphenburger Straße?
2. Wie lange ist die Maillingerstraße noch voll gesperrt?

Begründung

Der Haltestreifen fehlt nun schon einige Jahre. Die PKWs fahren wegen des fehlenden Haltestreifens bis an die Nymphenburger heran, so dass Fuß- und Radverkehr die Einmündung nicht mehr passieren können.

Über die Vollsperrung der Maillingerstraße wurde der BA 3 nicht unterrichtet, und die Maßnahme sorgt bei den uninformierten Anwohnern und Ladenbesitzerinnen für Unmut. Lieferanten und Baustellenfahrzeuge müssen auf der Straße parken und kommen nicht mehr heraus, weil schon der nächste Lieferant hinter ihnen parkt, was für regelmäßige Hupkonzerte sorgt.



Die Anwohner wurden weder durch eine Bautafel noch sonst irgendwie informiert.

Bild: F. Lang

Initiative:
Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss